



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/23445
20 janvier 1992
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 20 JANVIER 1992, ADRESSEE AU PRESIDENT
DU CONSEIL DE SECURITE PAR LE CHARGE D'AFFAIRES PAR
INTERIM DE LA MISSION PERMANENTE DE LA SOMALIE AUPRES
DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint copie d'une lettre en date du 11 janvier 1992, dans laquelle M. Omer Arteh Ghalib me demande de saisir le Conseil de sécurité de la question relative à la détérioration de la situation en Somalie. J'ai également appris que M. Arteh avait saisi de cette question le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies et le Président du Conseil de sécurité dans sa lettre Ref:PR/OF/12/91 en date du 15 décembre 1991, dont vous trouverez ci-joint une copie.

Comme vous le savez, M. Arteh a été désigné Premier Ministre par intérim de la Somalie dans le cadre des arrangements arrêtés d'un commun accord par tous les partis politiques somalis ayant participé à la Conférence pour la réconciliation nationale en Somalie, tenue à Djibouti en juillet 1991.

La situation créée par la guerre civile en Somalie s'aggravant au fil des jours, je m'associe à l'appel lancé par M. Arteh pour que le Conseil de sécurité se réunisse immédiatement pour examiner la situation de plus en plus dramatique en Somalie.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de ses annexes comme document du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim

(Signé) Fatun Mohamed HASSAN

ANNEXE I

Lettre datée du 11 janvier 1992, adressée au Chargé d'affaires
par intérim de la Mission permanente de la Somalie auprès de
l'Organisation des Nations Unies par le Premier Ministre de
la Somalie

Vous êtes autorisé par les présentes à saisir le Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations Unies de la question relative à la détérioration de la situation en Somalie, en particulier aux combats à Mogadishu.

Je saisis cette occasion pour rendre hommage au Sous-Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, M. James Jonah, et à sa délégation pour le rôle courageux et efficace qu'ils ont joué.

Je suis convaincu que le Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations Unies sera à même de proposer un programme d'action efficace pour mettre fin aux combats et contribuer à consolider la paix et la stabilité dans le pays, d'autant que le nouveau Secrétaire général, M. Boutros-Ghali, connaît très bien la situation et s'était déjà engagé à réaliser la réconciliation en Somalie.

Pour ma part, je serais prêt à fournir toute explication ou clarification qui pourrait m'être demandée lors de ma participation à la réunion du Conseil de sécurité.

Le Premier Ministre de la Somalie

(Signé) Omer Arteh GHALIB

ANNEXE II

Lettre datée du 15 décembre 1991, adressée au Secrétaire général
et au Président du Conseil de sécurité par le Premier Ministre
de la Somalie

J'ai appris que le Président de l'Organisation de la Conférence islamique, S. E. M. Abdou Diouf, a adressé une communication au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies concernant la situation instable en Somalie.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir inscrire ce point à l'ordre du jour et m'informer de la date qui vous conviendrait le mieux pour que je vienne au Siège de l'Organisation des Nations Unies afin de discuter de la question avec les membres du Conseil de sécurité.

Le Premier Ministre de la Somalie

(Signé) Omer Arteh GHALIB
